

Boitsberg. (Ausrückung der Feuerwehr.) Am Ostermontag erscholl zweimal Feueralarm. Vormittags rückte der Autolöschzug über telephonisches Ersuchen zum Waldbrande nach Krottendorf ab, brauchte aber dort nicht mehr in Tätigkeit treten. Nachmittags entstand oberhalb des Kremser Tunnels durch Funkenflug aus einer Lokomotive ein Waldbrand, der ebenfalls rasch eingedämmt werden konnte, so daß die Feuerwehr nicht mehr eingreifen brauchte. Bei beiden Alarmierungen konnte die Wehr schon einige Minuten nach dem Feuerruf mit dem Auto ausrücken.